

---

FDP Großkrotzenburg

## **REINER HÄNF STELLT SICH VOR**

16.02.2021

---

Zur Kommunalwahl 2021 schickt die Großkrotzenburger FDP eine bunte Mischung von Kandidaten ins Rennen. Darunter sind neue und bekannte Gesichter. Uns ist wichtig, dass Sie wissen, wer für die Freien Demokraten auf den vorderen Plätzen kandidiert. Deswegen stellen wir uns vor der Kommunalwahl noch einmal vor.

Ich bin Jahrgang 1955, verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder, bin ursprünglich aus Erlensee und wohne seit 1985 in Großkrotzenburg. Meine Hobbys sind Sport, insbesondere Fussball und andere Mannschaftssportarten. In einer ruhigen Phase lese ich gerne einen Roman oder ein Fachbuch. Ich interessiere mich für neue Techniken.

Weil ich schon immer für einen schlanken Staat und wenig Bürokratie stehe, engagiere ich mich politisch in der FDP. Ich war von 2004 - 2007 Protokollführer des FDP-Kreisvorstandes Main-Kinzig, von 2011 - 2016 Mitglied der Gemeindevertretung sowie Mitglied des Bauausschusses und seit 2016 Gemeindevorstandsmitglied der Gemeinde Großkrotzenburg.

Beruflich bin ich seit 40 Jahren in der Baubranche im Bereich Projekt- und Bauabwicklungen tätig und dadurch versiert in Kalkulationen, Abwicklungs- und Finanzabläufen. Meine Tätigkeit erfordert, alle vorgebrachten Argumente, die für oder gegen einen geplanten Verfahrensablauf sprechen, sachlich abzuwägen und daraufhin Entscheidungen zu treffen.

Diese Verfahrensweise möchte ich bei meinem politischen Engagement vor Ort einbringen. Sinnvollen Fortschritt in der Gemeinde voranzutreiben, ist das Ziel meiner politischen Arbeit in Großkrotzenburg. Dazu gehört für mich, zuzuhören und zu analysieren, bevor Altes ergänzt oder durch Neues ersetzt wird.

Mein Motto heißt:

„Um voranzukommen,  
braucht man Offenheit für Argumente und neue Wege!“